

## Tag der offenen Tür

Am 15.03.2019 war es wieder soweit – die Realschule Neustadt bei Coburg öffnete ihre Türen und zeigte interessierten Schülern, Eltern und anderen Besuchern, was man hier alles lernen und erleben kann.

In stundenlanger und mühevoller Arbeit wurden Klassenzimmer dekoriert und mit Informationsmaterialien zu unterschiedlichen Themenbereichen bestückt. So konnte man zu Beispiel in der 5d einen Einblick in das Leben in Großbritannien erhalten, im bilingualen Klassenzimmer entdeckte man Ritter, Burgen und eine Wandzeitung zum Thema „Refugees“. In einem weiteren Raum erfuhr man, wieviel Mathematik in Märchen steckt oder was man alles mit der Bibel im Religionsunterricht machen kann. In der Physik und der Chemie konnte man es knallen hören und ließ sich dadurch interessante Sachverhalte erklären. Im Obergeschoss entdeckten die Besucher kleine Roboter, die vorher von Schülern programmiert wurden um dann an Hindernissen vorbeifahren zu können.

Letztendlich war es ein buntes Potpourri an ganz unterschiedlichen Themen bei denen für jeden Besucher etwas dabei war.

Für das leibliche Wohl sorgten während der ganzen Zeit die 9. Klassen und der Elternbeirat.

Anja-Kristin Pfeuffer

